

granadahoy.com

## GRANADA

PORTADA GRANADA FIESTAS DEL CORPUS PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

La primera y segunda matrícula de la Universidad tendrán el mismo precio

## La primera y segunda matrícula de la Universidad tendrán el mismo precio

La Junta obvia al Gobierno y establece que el crédito costará 12,49 euros para todos

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.07.2012 - 01:00



La matrícula para la Universidad costará lo mismo independientemente de si es la primera o la segunda vez que se solicita. El Gobierno andaluz aprobó ayer el catálogo de titulaciones y las tasas académicas de las universidades públicas para el curso 2012/2013 que la convierte en la única comunidad que aplicará un precio único en primeras y segundas matrículas, sin distinción por ramas de conocimiento.



Colas en el Cevug para formalizar las

Colas en el Cevug pa matrículas.

Con las propuestas formuladas por los respectivos Consejos

Sociales de los centros, entre ellos el de la Universidad de

Granada, el precio del crédito en primera matrícula será de 12,49

euros para los estudios de Grado y de 28,60 para los de Máster y Doctorado, según explicó ayer en rueda de prensa el consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Antonio Avila.

La Universidad de Granada, al igual que sus homólogas andaluzas, será de las pocas instituciones superiores que el próximo curso aplicará un precio único en primeras y segundas matrículas, sin distinción por ramas de conocimiento. La elección de la titulación "no se verá así condicionada" por un coste real que, en el caso de las carreras de alta experimentalidad como Medicina, puede que sea superior, advirtieron ayer.

Con el objetivo de garantizar la igualdad de oportunidades, los precios públicos en Andalucía se sitúan en los mínimos de las horquillas del coste real que tiene que asumir el alumnado. En primera matrícula, el crédito pasa de 12,20 euros a 12,49 (incremento de 29 céntimos), con lo que el curso completo sube una media de 17 euros.

A partir de la segunda matrícula, la Junta activará un plan de medidas compensatorias para amortiguar el efecto de los incrementos impuestos por el Gobierno. El plan se destinará al alumnado afectado por estas subidas, que en el caso de la segunda matrícula se cifra en 24,97 euros por crédito frente a los 14,10 del curso pasado.

Por su parte, los estudiantes de tercera y cuarta matrícula en titulaciones en extinción, que no reciben docencia, se beneficiarán de un precio reducido de 20 euros por crédito, frente a las cantidades de entre 47,59 y 74,91 euros establecidas para el resto según las titulaciones. La rebaja beneficiará al 80% del alumnado de tercera y cuarta matrícula.









www.hotelencinacentenaria.es



Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho u piña en torno a Zoido"

El portavoz del Parlamento andaluz mantiene en estos momentos un encuentro digital con los lectores del Gruţ Joly.

11 comentarios